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電気料金値上げに対する要望について 

 
今般、貴社より発表のあった電気料金の値上げについては、東日本

大震災以降の原子力発電所の稼働状況や原油価格の高騰によるもの 
とのご説明をいただいております。 

 
しかしながら、鉄道事業はその公共性から安全・安定輸送を常に   

利用者に提供するため、その動力や信号、また、駅などの機能維持に

多くの電力を使用せざるを得ない事業であります。 
 
電力の安定供給を目指す貴社に対し、昨年も、鉄道利用者のご理解

のもと、最大限の協力をさせていただいたところでありますし、本来、

その使用のピーク時間などは一般需要家と異なるという特徴もあり、

従来からその需要形態に応じたご配慮も頂いております。 
 
つきましては、今後とも鉄道に求められる安全・安定輸送の確保の

使命を十分果たせますよう、今般の電力料金の大幅な値上げにつきま

しても、鉄道事業者に与える負担を可能な限り軽減していただけます

ようお願いいたします。 
 


